

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Se afinan los últimos detalles para la inauguración de La Cuchilla, un encantador pueblo en la ruta 26

Principal



| Publicada el: 29/01/25 | Visitas: 133 |
|------------------------|-----------------|
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 65 | Puntaje: 3.7 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/se-afinan-los-ultimos-detalles-para-la-inauguracion-de-la-cuchilla-un-encantador-pueblo-en-la-ruta-26_16087.php

SE AFINAN LOS ÚLTIMOS DETALLES PARA LA INAUGURACIÓN DE LA CUCHILLA, UN ENCANTADOR PUEBLO EN LA RUTA 26

Principal

Se afinan los últimos detalles para la inauguración de La Cuchilla, un encantador pueblo en la ruta 26

Ultimando los preparativos para la apertura de La Cuchilla, un pintoresco pueblo en la ruta 26 que promete cautivar a todos.

Inauguración del Nuevo Pueblo La Cuchilla en Sauce de Buricayupí

El próximo miércoles se llevará a cabo la inauguración oficial del nuevo pueblo La Cuchilla, situado en Sauce de Buricayupí, en el kilómetro 68 de la ruta 26. Este evento marca un hito significativo para los vecinos que, por muchos años, vivieron en condiciones extremas en lo que solía ser un asentamiento con estructuras rudimentarias de costanera y nylon.

Proceso de Regularización y Autoconstrucción

El proceso de regularización comenzó a fines de 2023, implementándose mediante un sistema de autoconstrucción que dio lugar a la creación de 18 viviendas, tanto de uno como de dos módulos.

Además, se desarrolló una plazoleta y se conformaron las calles del área poblada.

Un equipo técnico municipal de la Unidad de Diseño, dirigido por Vanesa Rey, trabajó en este proyecto desde 2022, enfocándose en la regularización de terrenos públicos y las viviendas, en colaboración con el Ministerio de Vivienda, utilizando canastas de materiales.

Estudios y Necesidades Habitacionales

Los estudios realizados en la comunidad, donde el 70% de la población son menores de 30 años, revelaron que 18 hogares requerían intervenciones para encontrar una solución habitacional adecuada.

Testimonio de Vecina Referente

María Berón, la vecina con más años en la localidad y reconocida como referente por su incansable lucha en pos de mejoras, compartió su experiencia con entusiasmo.

Con una amplia sonrisa, invitó a EL TELEGRAFO a conocer su nueva casa: "Pasen y vean cómo está quedando", expresó.

"Pasen y vean cómo está quedando", expresó. Orgullosa, mostró cada rincón de su hogar, afirmando que lo que está viviendo es "un sueño hecho realidad".

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

SE AFINAN LOS ÚLTIMOS DETALLES PARA LA INAUGURACIÓN DE LA CUCHILLA, UN ENCANTADOR PUEBLO EN LA RUTA 26

Se afinan los ultimos detalles para la inauguracion de la cuchilla un encantador pueblo en la ruta 26

Tags

pintoresco, viviendas, promete, estudios, referente, apertura, preparativos, ultimando, cautivar, cuchilla, telegrafo, proceso

Noticias relacionadas

- 4.0 * El encanto de Garzón, el pintoresco pueblo uruguayo que seduce al mundo del arte y evoca la magia de la Toscana
- 4.9 * Balotaje: la Junta Electoral ultimando los preparativos para una jornada crucial este domingo
- 3.9 * La selección nacional competirá en un emocionante partido contra Gremio en el pintoresco departamento de Rivera
- 4.0 * La situación de las viviendas desocupadas en Uruguay: un análisis profundo del panorama habitacional
- 4.8 * Paysandú destaca como el segundo departamento con la menor cantidad de viviendas desocupadas en el país
- 4.7 * El gobierno nacional transfiere a la gestión municipal importantes tramos de rutas, redefiniendo la administración vial del país
- 4.2 * Aracataca: La tierra natal de Gabriel García Márquez que dio vida a la mágica Macondo
- 4.6 * Se llevó a cabo la inauguración de 79 viviendas del Programa de Vivienda Sindical, un paso significativo hacia la mejora de las

condiciones habitacionales

- 4.7 * Violenta agresión en Parque Batlle: joven apuñala a su expareja y termina tras las rejas
- 3.9 * Profundizan indagatorias por el hallazgo de un hombre con una herida de bala en Cuchilla Alta

Categorías

| Interior |
|----------------------|
| agro |
| aldea |
| asiática |
| Breves |
| básket |
| cartas |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| eco uruguay |
| Economía |
| Empresariales |
| Empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| Fúnebres |
| fútbol |
| gastronomía |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| Mascotas |

| minuto a minuto |
|-------------------------|
| Mundo |
| municipales |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de inmigracion |
| noticias de local |
| México |
| noticias de salud |
| noticias de tecnologia |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| sociales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| titulares del día |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |
| viajes y turismo |